



Por la destitución de Altamira

¡EN PLENA CRUZADA!

Imponente protesta de las damas valencianas

El ejemplo hermosísimo, consolador, de las valerosas damas barcelonesas, recogiendo en pocos días un immense montón de tarjetas y no vacilando en presentarse decididas y animosas ante un consejero de la Corona durante su estancia en aquella populosa capital, para formular una protesta firmísima contra los sectarismos que nos vienen de arriba, ha tenido digna emulación en la hermosa y encantadora ciudad que, sumisas y acariciadoras, besan las ruinas agudas del Tardia.

Nuestra Prensa tan poco podía faltar en ese oportunísimo resurgir del alma católica.

El apreciado colega tradicionalista de Gerona, *EL NORTE*, merece, en realidad, nuestros plácemes, mayásceros y efusivos, por la diaria publicación de artículos, entre filiales y agudas notas con que ha venido estos días excitando el celo de las autoridades y el interés de la opinión sensible, para atajar esa campaña desdichada, que viene promoviendo desde la Dirección general de Primera enseñanza, don Rafael Altamira.

Le conviene es persistir en tan justísimo empeño, hasta ver realizadas las nobles aspiraciones de la España católica.

Un aplauso entusiasta a las damas valencianas!

En ellas hemos visto a las descendientes de quella pléyade de heroínas que durante la guerra de la Independencia, escudaron valerosas al pie de los baluartes para derramar la sangre por la Patria; en ellas hemos visto la más vigorosa encarnación del espíritu católico nacional que no ha transigido ni transigirá nunca con impiedades malas y cínicos alardes de sectarismo, vengen de donde vinieren...

Damas católicas: arriba los corazones!

Hay que continuar la protesta; hay que proseguir en la brecha ahora más que nunca.

Barcelona y Valencia nos han dado el ejemplo.

La mujer católica de toda la nación debiera imitarlo.

Hey que destituir de una vez a don Rafael Altamira!

Secundando la campaña

Lo que dice la prensa católica

El valiente colega *Diario de Valencia* cuyas constantes campañas en defensa de la Religión y de los intereses de aquella ciudad, le han valido el obsequio de una preciosísima rotativa por parte de los jaimistas de aquella poética región, inserta en su número de hoy las siguientes líneas:

"Por la fe de nuestros hijos!"

Los católicos españoles, sacudiendo esa detestable indolencia, esa funesta simpatía que, por desgracia, constituye su característica, empiezan a preocuperse del asunto transcendente de la enseñanza pública eje impostante, a cuyo alrededor gira, el porvenir intelectual, y más que nada, espiritual, de los pueblos cultos.

Ahora, con motivo de las deplorables tendencias que imprime a la enseñanza primaria el conocido profesor racional

climo de los meses, ha creado *escuelas laicas* para adultos, que funcionarán el próximo curso en Madrid, Barcelona y Valencia.

¡Católicos españoles! ¡A protestar! ¡Hey que destituir a Altamira! ¡Es cuestión de dignidad!

MADRID

Habrá boda...

A la vez que viajaban estas cuartillas, viajó también don Melquíades Alvarez; sólo que ellas van silenciosas en el fondo de un saco, y el orador en el de un lujoso coche libre de los asaltos y de las molestias de la democracia que en los tiempos estivales no sabe bien y huele mal. Y consta que en esto no hay equivocados ni segundas intenciones.

Nos hay, pese a las largas filosofías de *La Epoca*, en los dichos y en los hechos de don Melquíades; si no recordamos una conducta más transparente ni una voluntad más decidida!

Don Melquíades, quiere que la monarquía sea liberalica y democrática, o que continúe liberalizándose o democratizándose; y aunque en ello va algo lejos, bien está demostrando que no es muy exigente, ni siquiera muy ansioso. Mas liberalismo y mas democracia que ahora, con Cortes cerradas, con ministros irresponsables, con este repartir los cargos a las personas sin parientes en que las personas según sus aptitudes, para los cargos, no los habían. Y por eso quizás, don Melquíades, sino por lo alto, sigue cantando por lo bajo coplas a las instituciones. ¿Qué *La Epoca*, no sabe si don Melquíades, va a pasar de los bancos de la oposición republicana a los de la oposición dinástica; si la reforma constitucional que solicita qué tendrá éstos o los otros alcances, y si se realizará frecuentando a la opinión o frecuentando a la Corona? ¡Minucias, y solo minucias! ¡Detalles y solo detalles! Aquí lo esencial es la evolución de don Melquíades, y ello es tan seguro como que dentro de cien años, él, quien estas líneas escribe y los que tergan la bondad de leerlas, estaremos calvos. No, don Melquíades, no es todavía monárquico, don Melquíades, no ha dado aún palabra de matrimonio, ha admitido con miras honestas y desinteresadas cierto linaje de relaciones, pero que se estrecharán y terminarán en boda es indudable; si los chicos se quieren, ¿qué se le va a hacer?

Y repare *La Epoca* en una cosa que demuestra bien claramente como el amor no puede estar oculto, ni se sabe que los celos puedan distorsionarse: en cuanto el conde de Romanones ha soltado un par de requiebros democráticos, no ha podido contenerse don Melquíades, y desde los periódicos ha dejado caer un chaparrón de desdenes sobre la cabeza del atrevido galanteador.

Es cosa decidida. Pura mil al menos no ofrece duda. Descansará don Melquíades, durante el verano, mientras le ponen sus papeles en regla para el otoño. Y en esta época fulgurará la anterior del himen.

Lo que no puede decirse es si será muy duradera la luna de miel. Los que conocen bien a los futuros cónyuges, aseguran que entrará pronto en cuarto menguante y vendrá no tardando el divorcio con separación de cuerpos y de bienes...

MIGUEL PEÑAFIOR.

La voz del Maestro

La Negociación Liberal

No, no esperéis una solución positiva cerca de los problemas vitales que aquejan a nuestra sociedad; el liberalismo no la tiene; no tiene más que un programa negativo, el de vejar y persegir a la Iglesia.

Hay una fortaleza, la Iglesia; hay otra que ha nacido debajo de ella y a su sombra: la España tradicional. Niega la Iglesia, niega la España tradicional punto por punto, y ese es un programa; no tiene ni ha tenido nunca otra.

¿Y sabéis porqué? Fijaos en sus lemas; libertad de impresión, contra qué? contra la Iglesia; libertad de enseñanza, contra qué? contra las enseñanzas de la Iglesia; libertad de cultos, contra qué? contra el culto católico; libertad de asociación, contra qué? contra las Asociaciones religiosas.

Poned el límite religioso a todas esas libertades, decíd: aquí hay una frontera para todas ellas, dadles la libertad de impresión, la libertad de cultos, la libertad de asociación, todas las libertades que se quieran, pero pidiendo que respeten esta frontera espiritual,

que no ataquen los derechos de la Iglesia ni las bases tradicionales constitutivas de la sociedad española, y desde ese instante se dirán: esas no son otras libertades, si las queréis; no queremos más libertad que la necesaria para atacar todas esas cosas. Es la Iglesia la atacada; es la sociedad española la atacada; y esos programas negativos son los que se ofrecen a las masas, a las muchedumbres para que las muchedumbres y las masas se levanten contra nosotros, creyendo que llevan entre sus labios, ya que no en el corazón, la fórmula de la civilización y del progreso, cuando en el corazón y en los labios no llevan sino la fórmula de la barbarie.

JUAN V. MELLA

¿Hacia otra semana trágica?

Yo no os diré que en estos momentos las circunstancias sean tan graves como en el mismo mes de 1909 de tan triste recordación; pero si que debo preveniros que observo en nuestra masa popular síntomas muy alarmantes y que se semejan mucho a los que advertía por aquellas fechas. Diversas huelgas parciales; rumores en plazuelas y mercados; malestar general y la iniciación de un paro en uno de los ramos más importantes de nuestra industria, o sea la fabricación de tejidos, hilados y estampados.

Tal es el cuadro que Barcelona ofrece en estos momentos y si repassáis la memoria veréis que con pequeña diferencia iguales tonalidades grises se pintaban en nuestro lienzo ciudadano allá por los días de Julio de 1909.

Lo que sucederá no es fácil predecir. Podría ser todo ello una tempestad que se resolviese en un vaso de agua.

Tengo para mí alguna confianza en que las autoridades locales vivan prevendidas; la tengo, muy especialmente, en la prestigiosa figura militar que ejerce el mando supremo en nuestra región. Sobradamente saben los revolucionarios que no acostumbraba a bromear y que tiene un conocimiento exquisito de lugares, tiempo y circunstancias.

Por otra parte, las lecciones de la experiencia no pueden resultar perdidas y aquí se mantiene ahora, sin sermón considerable, una fuerza que en otros tiempos se sustrajo.

Contando con ésta y extendiendo aquella autoridad aquí, no habrá de serles muy fácil a los elementos levantiscos y turbulentos repetir hoy lo que antiguamente hicieron con tanta comodidad.

Mas si en esto fia el cronista, teme, en cambio, por las circunstancias que observa entre los que tienen en sus manos la gobernación del país y los que solo aspiran a crear conflictos para destituir a la Patria. Recuerda que nunca es el lobo más temible que cuando aparece, como en la fábula, disfrazado bajo la piel de inocencia oveja.

Aquí se han dado ya varios mitines contra la guerra. Si en Madrid acceden a la manifestación feminista, no tardará en reproducirse aquí; y los que laboran en la sombra, y que laboran mucho me consta, no desperdician ocasión ni momento.

Una prueba de ello son las carreteras que ofrecen las actuales huelgas parciales y aun la importante de que os dejó hablado y que se anuncia a fecha fija.

En ninguna se pretenden reivindicaciones justas, como por ejemplo participación del obrero en los beneficios sociales, fundación de cajas de pensiones para la vejez o invalidez del trabajo. Ni; esto sería, dada la educación social de las clases patronales, posible de conseguir y si se conseguiese cesaría el mal estar del proletariado. Se pide lo que no se puede dar, y es porque no pide que la Iglesia necesite por propio impulso de su misma necesidad y conciencia de sus derechos, sino que lo hace indicado por aquél que solamente busca en la masa el medio para el desenvelopmento de sus concupiscencias, y a ese tal conviene que el obrero esté descontento y si puede ser famélico porque si le servirá mejor.

Los aires de fronda que aquí respiramos, de fuera nos vienen. Al rebasar las fronteras no encontraron resistencia de enemigos nacionales, sino benevolencia de universales aliados. En ello está el mayor peligro.

Termino sin haberos dicho nada en concreto; pero hay cosas que no pueden expresarse más claras.

Creo, no obstante, que con lo expuesto tenéis para estar sobre aviso. ¡Ojalá lo estuvieran quienes deben y pueden!

ZULUETA.

Barcelona Julio 1913.

DE PORTUGAL

Lo que dicen los republicanos

No puede ser más precaria la situación de la vecina República, no sólo por el desbarajuste de la Hacienda pública, sino también por la tiranía que el Gobierno de Alfonso Costa está imponiendo a ese país esencialmente monárquico, y que ni las violencias ni el terror disponen a integrarse en el nuevo régimen.

Los mismos republicanos no tienen ya ilusiones sobre el porvenir de la República, ahora en periodo agónico.

Son del teniente coronel Manuel Coelho, uno de los más antiguos revolucionarios, que hizo el movimiento de 31 de enero de 1891, las palabras que siguen, trasladadas de un artículo por él firmado en el periódico *República*, relativo a los últimos hechos que han ensangrentado las calles de Lisboa:

«Qdáli la puesto armas en las manos de esos individuos; quién les ha enseñado esas palabras feroces; quién ha llevado a esos hombres a no tener respeto por nada y por nadie que sea respetable?

Sólo los correligionarios del señor Alfonso Costa han tenido el atrevimiento de, con las propias pistolas que les han servido para implantar la República, procurar asesinar a hombres ilustres y con todas las virtudes...»

Peró aún dice más el señor Machado dos Santos: que ha sido el implantador de la República, y por eso ha sido ascendido a capitán de navío y le han dado una pensión anual de 6.000 pesetas.

A raíz de una noticia publicada en el periódico de Alfonso Costa diciendo que los detenidos por los sucesos de Mayo iban a los Tribunales militares, escribió Machado dos Santos en el *Intelectual*:

«Si el Gobierno hace esta infamia más, tendremos que hablar clara y fermamente. El Gobierno parece estar dispuesto a llegar al colmo de la arbitrariedad, en la violencia y en la injusticia. Si a los hombres que piensan y tienen ideas diferentes de las nuestras se aplicado un régimen de semejante violencia, mejor es decir a voces al mundo entero que Ijos de vivir en una República, estamos en un Gobierno de absolutismo, sin pudor, en que todo lo manja el señor Alfonso Costa.

Esto no puede continuar.

La Monarquía jamás ha usado de los procedimientos que hoy son el orgullo del ridículo tirano señor Alfonso Costa.

Basta de infamias.

No hace falta transcribir más. Son los prófhombres de la República los que hablan, dos oficiales que por la República han trabajado y hoy así juzgan de manera insospechada lo que pasa en Portugal.

La República todo lo hizo mal. La anarquía está en la hacienda y en la calle; la tormenta, el Gobierno con sus carbonarios y la mantienen éstos para cubrir.

Terminaremos como Machado Santos: «Basta de infamias».

Eclesiásticas

Ha estado en esta ciudad el Rdo. P. Luis Valls del Oratorio de San Felipe Neri de Barcelona.

**

Antes ayer tomó posesión de un beneficio eclesiástico residencial bajo la advocación de la Virgen del Carmen en el altar mayor de la Capilla del Santo Hospital de Torroella de Montgrí nuestro estimado amigo el Rdo. don Francisco Viver que hasta há poco se hallaba en San Felu de Guixols.

Nuestra cordial enhorabuena al agraciado.

H. sido nombrado Deán de la Catedral de Gerona el M. I. Sr. Dr. D. Antoni Naranjo, Maestrescuela de la de Tortosa.

Nuestra felicitación al interesado.

El lunes próximo, en la Iglesia de la Divina Providencia de Bañolas, tendrá lugar la profesión religiosa de Sor María de los Dolores, en el siglo Teresa R. bas.

En el acto, que revestirá gran solemnidad ocupará la cátedra sagrada el profesor del Seminario del Coll de reverendo José Esparch y Sans.



DON ISIDRO JUANOLA VILÁ

¡Ha fallecido!

E. P. D.

Sus desconsolados: esposa doña Francisca Callol, hijas Aurora y Concepción, hermanos, hermanos políticos y demás familia; el participar a sus amigos y conocidos tan sensible e irreparable pérdida les ruegan le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir hoy, a las cinco y media de la tarde, a la casa mortuoria, SUBIDA DEL PUENTE núm. 2, para acompañar el cortejo a la iglesia parroquial, y de allí a su última morada, por lo que les quedarán altamente agradecidos.

No se invita particularmente.

Gerona 12 de Julio de 1913.

GENERALES

Ha sido nombrado sub jefe del Pueblo de Figueras, don Enrique Díaz.

Por la Alcaldía de San Feliz de Guixols, se ha hecho público que desde el día 7 al 12 del actual en el Negociado correspondiente de la Secretaría del Ayuntamiento se procederá a la inscripción de los jóvenes que lo soliciten dentro dicho término naturales y vecinas de aquella ciudad, que hayan contraído matrimonio durante el pasado año 1912 y que se crean con derecho a la adjudicación de uno de los tres lotes iguales en que se divide y reparte anualmente el legado J. Fre, consistente en tres mil pesetas en concepto de dote.

Al segundo teniente del Regimiento Infantería de San Quintín, don Pedro Castro, se le ha concedido licencia para Constantina.

La sección de Llansá de la carretera de Figueras a Francia ha sido adjudicada a don Lorenzo Pisanelles bajo el tipo de 267,388 97 pesetas debiendo estar terminada en el término de 4 años.

Sombrerería EL TALISMAN

En este establecimiento encontrarán los señores sacerdotes un extenso surtido de sombreros, casquetes, bozetas y alzacuellos.

Últimas novedades.—Verádo surtido en sombreros y gorras para el próximo verano.—Especialidad en sombreros de paja y jipis para caballeros y niños.—Gran chich en corbatas cuellos y puños.—Variación en tirantes, ligas y cinturones.

Bocillas ambar, petacas y carteras y objetos propios para regalos.

CIUDADANOS, 4.—GERONA

A últimos del presente mes vendrá a esta provincia con el fin de visitar algunos de sus pueblos y saludar a sus numerosas relaciones nuestro distinguido amigo y correligionario el Senador don Manuel de Bofarull.

Desde OLOT:

Hoy termina el plazo concedido a los patronos por los obreros de «El Arte Fabril Olotense» para ser aceptadas las bases presentadas de reforma del trabajo en las fábricas de hilados y géneros de punto.

La Asociación de Fabricantes ha rehusado la intervención y el arbitraje de la Junta de Reformas Sociales. Se cree que la huelga empezará el lunes próximo y que afectará solamente a este ramo de la industria.

Causa no pocos perjuicios al comercio en general la gran cantidad de duros sevillanos que circulan desde un tiempo a esta parte por esta ciudad y su comarca.

La sociedad «Foment de Cassa y Pesca d'Olot y su Comarca» ha montado un servicio de guardería a fin de que sea respetada la ley de caza, desgraciadamente tan poco observada desde muy antiguo en esta comarca.

QUISICOSAS

Paulino, Paulino. Nos escamó dès de un principio el frecuente uso de esta palabra y enseguida supusimos que habla de haber en ello gato encerrado.

Hicimos las averiguaciones correspondientes, cuál si fcéramos el Dueno de la Colegiata, y al fin hemos hallado la causa, la razón, el porqué, del continuo bromear de determinados enemigos a las espaldas del prójimo, aunque ellos resulten el hazme reir de Gerona.

Al efecto se nos contó una historieta que tiene mucha miga y que vamos a exteriorizar desde estas columnas.

Erase que se era un tiempo en que ni por esomos pudiera figurarse, el doctor Monino entrar en relaciones con una familia q. e. tenía comercio de la chichería y hé aquí que el Paulino cumpliendo estrictamente su obligación tuvo que habérselas con el dueño de aquella y, no, porque la sustancia que expendía tuviéra las suficientes condiciones para el consumo, sino todo lo contrario.

Molesto el de marras ante las continuas acometidas del celoso Paulino, parece le propuso un medio razonable a fin de que hiciera la vista gorda, fundiéndose para ello en que en otras ocasiones no se hilaba tan delgado.

El Paulino, como es natural, no aceptó la proposición, la cual le honra sobre manera, y aquél se dió a todos los días.

Transcurrió el tiempo; el doctor Monino por una de aquellas casualidades que en el mundo son, entró en íntimas relaciones con el dueño de aquél establecimiento, quien seguramente le explicó el cuento de referencia y hasta aquí el porqué de no resultar simpatético al reputado doctor el conocido Paulino seguramente por haber sido fiel cumplidor de su deber en el ejercicio de sus funciones.

Así hacen las campañas contra dignos ciudadanos los que de si presentan materia más apta para la risa que un clima de temprada.

Ayuntamiento

Bajo la presidencia del Alcalde señor Vallés y con asistencia de los concejales señores Amich, Gifre, Font, Tuyet, Rohi, Cruañas, Garangé, Bassols, Leal, Martorell y Bassols celebró sesión ordinaria de 2.ª convocatoria el Ayuntamiento de esta ciudad.

Leyo se y aprobó el acta de la sesión anterior con las rectificaciones de los señores Tuyet y Leal.

Aprobáronse varias cuentas y jornales por valor d. 2.551'47 ptas.

El señor Leal llama la atención del Consistorio sobre el hecho de que sean siempre los mismos industriales los que presten servicios al Municipio, lo cual entiende que no es justo.

También hace observaciones sobre ello el señor Font, quien censura el he-

cho de que haya predilecciones en pro de ciertos industriales hasta el punto de que se recomiendan por funcionarios del municipio a fin de facilitarles para ciertas obras.

Admitiéndose las 50 sillas de don José Mitjà con destino la Dehesa.

Se concedió permiso de obras al Reverendo D. Jaime Mundet, condonándole los derechos municipales.

Q. d. ocho días sobre la mesa una instancia de don Carlos Pérez Cleres a fin de que determine el sitio en donde puede colocarse la bomba; que tiene adosada en la casa de su propiedad, sita en la plaza del Grano, sin que perjudique los derechos del Municipio y a los vecinos.

Se apróbo el padrón de cédulas para 1913 y se acordó su inmediata cobranza.

Acéptase la cuenta de cargo y data presentada por el recaudador que fue del arbitrio de inquilinato don Joaquín Bach, que arr. j. la cantidad de 14,163 64 pes., recordando la devolución de la fianza que dicho señor tiene hecha en el Ayuntamiento.

Concediéndole al Alcalde señor Vallés, licencia para ausentarse de esta ciudad.

Dejose sobre la mesa el Dictamen de la Comisión de Alumbado.

Concediéndole permiso para instalar un motor a don Narciso Tularia.

Se acordó la adquisición de gorras y blusas para los encargados de la limpieza pública.

Pasó a la Comisión para su estudio una instancia de los súgnales señores Canadell y López.

El señor Amich pidió, por tercera vez, la colocación del puente sobre el río Güell e interesó se revocara, como está acordado, la parte trasera del Dispersario Municipal.

Y no habiendo mas asuntos que tratar levantóse la sesión.

Locales

Debido sin duda al disgusto experimentado con motivo de la pérdida de sus dos hijas en el desgraciado accidente del lago de Banyoles, ayer falleció casi repentinamente el conocido industrial zapatero de esta ciudad don Isidro Juanola.

Al inmenso dolor que con tal motivo sfigura a la aribulada familia nos asombramos con toda el alma, enviándola nuestro más sentido pésame por tan irreparable pérdida, mientras pedimos a nuestros lectores una oración para el alma del difunto. Q. E. P. D.

De todas partes llegan ecos afirmar que la «Piperazina Dr. Grau» es el mejor y único remedio para los artríticos, puesto que con su uso se curan los cólicos nefríticos, la gota, reuma, clásica, arenillas, mal de piedra, neuralgias, etc.

Debiendo procederse, por acuerdo del Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad, a la adquisición de blusas y gorras para los individuos de la limpieza pública de la misma, la comisión central propone un concurso que tendrá lugar entre los industriales de esta ciudad a las tres de la tarde del próximo martes dia 15 del corriente mes de Julio en el salón de sesiones.

Consultorio y Clínica de _____ enfermedades de los ojos de J. TARRÚS BRU, médico oculista Ex-ayudante y médico agregado a la clínica de enfermedades de los ojos, de los Hospitales de la Sta. Cruz y Clínico de Barcelona.

Consultas: 11 a 1 y de 3 a 5. Ciudadanos, 15, 2.º, 2.º.—GERONA

Fiesta agradabilísima que merece los honores de la repetición, fué la que se celebró anteayer noche por la Sección Infantil del Patronato de San Pedro Claver en el Círculo Católico de Obreros.

El espacioso salón en que aquejaron su aplaudida labor se vió

lleno de numerosa y distinguida concurrencia que no pudo menos de alabar el esplendor con que eran interpretados los diferentes números del atractivo programa.

La parte musical, que estaba confiada a la dirección del señor Pigém, cumplió brillantemente su cometido.

Plácemes mil mercados, organizadores y directores de festos de esta naturaleza que proporcionan todo esparcimiento y honesto recreo a las familias de esta ciudad.

—Es de interés para nuestros apreciados lectores no ignorar que cuando el verano se presenta amenazador existe un medio para atenuar de un modo eficaz los efectos del calor en el hogar, soprando los antiguos hornillos para carbón que hacen aumentar la temperatura de la cocina y de la casa en general, e instalando en su lugar un hornillo para gas que para este uso está actualmente libre de toda clase de impuestos, sién o por lo tanto económica su aplicación.

Limpieza y aseo continuo de la cocina. Aparatos a gas para calentar por un costo insignificante en un aumento el agua del baño. Novedades continuas en el sencillo, por su intensidad lumínica y fijas, mechero invertido. Referencias: Oficinas fábrica gas.

Los solemnes funerales que se celebraron ayer en la iglesia de San Félix, en sufragio del alma del conocido industrial de esa don José Noret, se vieron concorridísimos, patentizada una vez mas las numerosas simas fas de que gozaba el difunto y las valiosas relaciones con que cuenta entre nosotros la familia Noret, a la que restituimos con tal motivo, la sincera expresión de nuestro mas sentido pésame por la dolorosa pérdida que experimentaron.

Se ha reunido la Junta de parificación de valores, bajo la presidencia del delegado de Hacienda, señor Temps, comprobando que la recaudación obtenida en el mes de Junio último, comparada con la de igual periodo del año anterior, accusa un alza de 705,569 61 pesetas, en toda la provincia.

Elixir Callol

Cura la Anemia

En la Iglesia del Sagrado Corazón de Jesús el próximo domingo, habrá misa de Comunión general reglamentaria, para las dos congregaciones a las ocho.

Por la tarde, a las 4, reunión mensual y ejercicios marianos, para la Congregación Menor.

Ha jurado el cargo de Procurador de los Tribunales, nuestro querido amigo don Luis Batlle, que lo ejercerá en el Tribunal de este partido.

Debiendo procederse, por acuerdo del Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad, a la adquisición de blusas y gorras para los individuos de la limpieza pública de la misma, la comisión central propone un concurso que tendrá lugar entre los industriales de esta ciudad a las tres de la tarde del próximo martes dia 15 del corriente mes de Julio en el salón de sesiones.

Hotel del Centro

(Antes Fita)

CIUDADANOS, 4

Este antiguo y acreditado establecimiento ha sido totalmente reformado y puesto a la altura de los mejores en los de su clase por su nuevo director Francisco Camps.

La casa cuenta con cincuenta habitaciones.—Dos magníficos y espaciosos comedores.—Salón de lectura.—Precioso jardín.—Comedor de verano.—Luz y timbres eléctricos en todas las habitaciones.—Teléfono.—Servicio a la carta y a cubiertos.—Servicio especial para viajantes.—Cocinas francesa y española.—Coches a la llegada de todos los trenes.—Garaje.—Se habla francés e italiano.

Como infractores del bando de su gobierno la guardia municipal denunció a los vecinos de esta ciudad Jaime Puig y Facundo Mata.

Mesina a las 3 de la tarde la Sociedad de Socorros Mutuos de San Nicolás celebrará reunión general reglamentaria.

Ha regresado a Barcelona, donde reside habitualmente, el celebrado autor de «El País del plato» y «Marines y

Bocatigras», don Joaquín Royre, que ha permanecido varios días en Gerona, al lado de su señora hermana y otros individuos de su familia.

Agencia de Transportes

— de —

JUAN PERA

calle Sta. Eugenia, 8.—GERONA

Especialidad en el traslado de muebles Facturaciones diarias de y para Barcelona a domicilio con la casa A. Serre e hijos — Rech, 73.

Informaciones de los Vapores Piañals, Izquierdo y Compañía.

La renovación de cargos para la Junta de la sociedad «El Menestrat» ha tenido lugar en la forma siguiente:

Presidente, don Amós Camós; Vicepresidente, don José Grà; Tesorero, don Antoni Boscarom; Contador, don Mariano Barguet; Secretario, D. Francisco Ribas; Vice secretario, don José Bach; Vocal 1.º, don José Ferrer; Vocal 2.º don José Pratsevalls; Vocal 3.º don Jaén Carter.

Ha tomado posesión de su cargo de M. Director del Manicomio de Salt don Juan Alsina y Melis.

La conocida finca de recreo y de gran porvenir

Las delicias de la fuente del Congost SE VENDE, estando libre de todo gravamen.

Para las búsquedas y condiciones del contrato, dirigirse directamente al propietario, visible en dicha finca a todas horas.

La Junta de Protección a la Infancia ha acordado reorganizar la comisión de revisión de párteles y facilitar al gobernador civil, don Sixto de Lacalle, por la subvención concedida a un niño de San Feliz de Guixols para su ingreso en el Asilo Durán de Barcelona.

Los días 14, 15 y 16 del actual se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen un solemne triduo en honor de su titular empezando la función a las 6 de la tarde y siendo confiados los sermones al Rdo. don Gumersindo Vilalta, del I. C. de M.

Sastrería para señores Sacerdotes de Agustín Bassedas Diaz

calle de Angel Guimerá, 8 y 12.—BAÑOLAS

Se confeccionan toda clase de prendas en dicho ramo; sotana primitiva sin mangas, sotana española, francesa y romana, balandrán (a) llova, dulletas, manteos, balonas, palaciegas, muñetas, etc., etc.

Para informes en Gerona, JUAN MATAS tienda de Tejidos, Géneros de punto y Mercería.

Rambla de la Libertad, 15

(lado del río, frente del Café Norat)

BRONQUITIS, TOS FERINA y toda clase de toses nerviosas y rebeldes de los catarras agudos y crónicos.

FERINOL

Dosis del frasco 5 gramos.

Se usa en tos ferinas, bronquitis, etc.

Al uso en los catarras agudos.

El dolor de cabeza

dudas por el frío, Intercostales, anémicos, en las gastralgias, los Reumáticos articulares, la Clásica, la Disfagia de los tuberculosos, Dismenorreas, los retortijones uterinos, la Zosis, etc. Es recomendada por toda la clase médica. Se ven

en todas las farmacias y el autor la receta por 3'50 pesetas cada uno — ARENAL, 15. — PUERTA DEL SOL, 9.—MADRID

Desaparece en cinco minutos con la **HEMICRANINA**
DEL DOCTOR CALDEIRO

¡Fumadores!
Papel Jordá
ES EL MEJOR PAPEL

Premiado en la Exposición Universal de París en 1909 y en la de Barcelona en 1888

Chocolate de la Trapa
FABRICADO POR
LOS RELIGIOSOS CISTERCIENSES
— VULGO —
TRAPENSES

— de San Isidro en Venta de Baños —

1.^a marca: Chocolate de la Trapa. . . . 400 gramos 14, 16 y 24 1'25, 1'50, 1'75, 2 y 2'50.
2.^a marca: Chocolate de Pascua. . . . 400 . . . 14 y 16 1'30, 1'75, 2 y 2'50.
3.^a marca: Chocolate Económico. . . . 350 . . . 16 1 y 1'50.

Elaborado según fórmula aprobada por los Laboratorios Químicos Municipales de Madrid, Pamplona y San Sebastián. — Cajitas de merienda 3 pesetas, con 60 tabletas. Descuentos desde 50 pesetas. Fertas chocolate, desde 100 pesetas hasta la estación más próxima. Se fabrica con cacao, de alta y ó la vainilla. No se carga sobre el embalaje. Se hacen fertas de entrega desde 50 pesetas. Al detal: Principales almacenes.

1.º Precio: 400 gramos 14, 16 y 24 1'25, 1'50, 1'75, 2 y 2'50.

2.º Precio: 400 gramos 14, 16 y 24 1'30, 1'75, 2 y 2'50.

3.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

4.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

5.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

6.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

7.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

8.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

9.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

10.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

11.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

12.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

13.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

14.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

15.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

16.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

17.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

18.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

19.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

20.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

21.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

22.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

23.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

24.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

25.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

26.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

27.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

28.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

29.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

30.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

31.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

32.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

33.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

34.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

35.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

36.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

37.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

38.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

39.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

40.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

41.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

42.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

43.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

44.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

45.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

46.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

47.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

48.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

49.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

50.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

51.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

52.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

53.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

54.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

55.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

56.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

57.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

58.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

59.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

60.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

61.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

62.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

63.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

64.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

65.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

66.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

67.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

68.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

69.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

70.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

71.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

72.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

73.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

74.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

75.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

76.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

77.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

78.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

79.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

80.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

81.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

82.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

83.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

84.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

85.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

86.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

87.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

88.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

89.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

90.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

91.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

92.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

93.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

94.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

95.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

96.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

97.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

98.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

99.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

100.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

101.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

102.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

103.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

104.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

105.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

106.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

107.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

108.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

109.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

110.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

111.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

112.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

113.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

114.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

115.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

116.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

117.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

118.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

119.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.

120.º Precio: 350 gramos 16 1 y 1'50.